

### ウエイトリフティング部／放送部／インターアクト部

SAGA2024国民スポーツ大会 ウエイトリフティング競技リハーサル

### 「運営補助スタッフ」で参加しました！

topic  
01

11月20日（月）～26日（日）の7日間、国民スポーツ大会のウエイトリフティング競技リハーサル大会が、歴史と文化の森公園炎の博記念堂で開催されました。40名以上の本校生徒が、運営補助スタッフとして大活躍しました。ウエイトリフティング部は会場設営や選手控え室などの掃除と管理、放送部は式典や競技進行のアナウンス、インターアクト部は、式典のプラカード持ちや表彰式の介添えなどのサポートを行いました。リハーサル大会ですが、全日本社会人・女子選抜選手権大会を兼ねた大会となっていたため大会規模も大きく、会場も含めて、来年の国スポ本番と同じように開催されました。生徒たちも緊張感を持って仕事にしっかりと取り組むことで、貴重な体験ができました。慣れない部分が多々ありましたが、他のスタッフの皆さまの助けを借りながら7日間のお手伝いを乗り切ることができました。地域の皆さまも会場に足を運んで下さりありがとうございました。

放送部の  
アナウンス  
特訓中♡



選手の方のために  
自分ができること  
を頑張ります！



掃除しています！



表彰式の  
介添えの仕事は  
緊張します！

topic  
02

### 生徒会 令和5年度「文化祭2日目」を一般開放しました！

11月11日（土）に文化祭2日目を一般開放しました。秋の青空が広がる中、多くの方が本校に来てくださいました。

開放開始時刻前から列ができ、楽しみに待たれている方の多さに驚くとともに、とてもうれしく思いました。

校舎の中では、定時制を含めた各科のアイデアを駆使した展示や、生徒の作品、姉妹校である他県の3校の作品展示がありました。また中庭では木々の紅葉と吹奏楽部の演奏を鑑賞し、クラスの模擬店は大盛況。地域との交流ができた文化祭でした。

来校して下さった地域の皆さま、誠にありがとうございました。

機械科1年生作の木製  
ジェットコースター  
楽しい～♡



香川県立高松工芸高等学校  
工芸科の生徒の作品



ポテトの  
オーダー  
3つですね！



ほかほか  
陽気です♡



11月25日（土）・26日（日）うちやま百貨店に生徒の作品を出展しました。今年は手塚商店様の築100年の建物（蔵）の2階に展示。お陰様で、2日間で150名以上のお客様に見ていただきました。遠方からお越しくださった方からは、「とても魅力的で特徴ある学校ですね！」などと、ありがたいお言葉を沢山いただきました。

本校生徒の作品を展示することによって、本校の取組を知っていただくだけでなく、有田町の活性化に少しでも繋がればと思いました。2日間とも晴れて、有田町内は和やかな風情に包まれて良い展示会となりました。地域の皆さまありがとうございました。

セラミック科の生徒の作品がズラリ♡



おみくじルーレットで大吉が出ました！



旋盤も溶接も凄いなあ～！



デザイン科の生徒作品！



11月25日（土）JR伊万里駅のイルミネーションの点灯式がありました。毎年、伊万里商工会議所青年部より依頼され、本校機械科の生徒を中心とした自動車研究部の生徒が作成しています。制作時特に苦労したところを生徒に聞くと、月型の土台に星型の脚を溶接する部分だったとのことでした。2024年2月末まで点灯されていますので、是非、溶接部分にも注目していただき、撮影スポットとして楽しんで頂ければと思います。

つなぎ目の溶接が難しかったです！



11月4日（土）有田町アリタセラ横にある三夜公園で開催された、佐賀県さが創生推進課主催の「山の会議」に、本校の地域みらい留学で有田にやってきた生徒2名が参加しました。全体の参加者は30名程度でしたが、参加者はほとんどが大人の方で、その業種は様々。いくつかのグループに分かれて有田の現状と課題などについて、ざっくばらんに話し合われました。

留学生たちも大人に囲まれ、有田の素晴らしさと未来について語っていました。発表の時間には、グループの代表として、意見をまとめて、しっかりと皆様の前で発表をしていたので頼もしさを感じました。

関東圏から有田に来た二人です。

